Modèle script de recrutement 
Janvier 2016

ÉTUDE (  spécifiez le nom  )





Date :_______________

Bonjour, je m'appelle __________________et je travaille avec une équipe de recherche à l’Hôpital Montfort. Mon appel d'aujourd'hui fait suite à votre visite, du _________________ avec le ________________, durant laquelle vous avez consenti à être contacté dans le cadre du projet : (      spécifiez le nom         ).

Le but de cet appel est de vous inviter à participer à ce projet (    spécifiez le nom    ). II est important de noter que cet appel n'est pas un suivi médical. Votre participation à cet appel est entièrement volontaire. Vous pouvez choisir de ne pas y prendre part ou vous pouvez arrêter à tout moment. Votre décision n'aura aucune conséquence sur Ia qualité des soins que vous recevez actuellement ou recevrez dans le futur à L’Hôpital Montfort.

Acceptez-vous de poursuivre avec cet appel?
 
· Oui  (comme réponse)


Je travaille avec (   spécifiez le nom  ) pour le projet de recherche (    spécifiez le nom   ), qui vise à 
(Spécifiez le but du projet de recherche) ___________________________________________________________________ _______________________________________________________________________________________________________________________.

Si la personne  se-dit intéressée, demandez:

Si elle pourrait venir pour une visite avec vous ou la personne responsable du projet, le but étant de lui expliquer le projet de recherche ainsi que son rôle s’il accepte de participer à la recherche.

Date de la rencontre ___________________________

Si vous avez des questions, veuillez appeler

Nom de la personne avec qui communiquer au 613-746-4621, ext.:________
❒  Non (comme réponse)
Je vous remercie de votre attention et du temps que vous m’avez accordé.
Hello, my name is ______________, I am working with a research team at the Montfort Hospital. I am calling you following your visit with ______________ on ____________, in which you accepted to be contacted as part of the research project (  insert project name   ).
The purpose of this call is to invite you to participate in (  insert project name  ) this project. It is important to note that this call is not a follow up regarding your medical care. Your participation in this call is entirely voluntary. You can choose not to participate or you can stop at any time. Your decision will have no effect on the quality of care you currently receive or will receive in the future at the Montfort Hospital.
Are you willing to continue with this call? 
· Yes (as response)



I work with (  insert name  ) as part of the research project (  insert name  ), a study to _____________

____________________________________________________________________________________.

If the person expressed interest, ask:

if he/she could come for a visit with you or the person responsible for the project in order to be given information about the research project and his/her participation in it should he/she accept to participate.

Meeting Date ___________________________

If you have any questions, please call
❒
No (as response)
I thank you for taking the time to speak with me.
Name of the person they should contact au 613-746-4621, ext.:________
